



13.08.2008

Große Anfrage

Klinikum Darmstadt

Im Gutachten „Entwicklung einer strategischen Zielplanung für das Klinikum Darmstadt“ von Andree Consult wird eine Änderung der Rechtsform des Klinikums vorgeschlagen. Als Grund hierfür wird angegeben, „effizient und marktgerecht“ handeln zu müssen. Hierzu seien „kurze und schnelle Entscheidungswege“ und „umfassende Vertretungsbefugnis“ erforderlich für ein „zeitnahes Handeln“.

1. In welchen konkreten Fällen der Vergangenheit waren die Entscheidungswege für ein schnelles Handeln zu lang ?
2. Welche Auswirkungen hatte dies ?
3. Wer hatte dies als Person zu verantworten ?
4. Geht es nur um die Schnelligkeit von Entscheidungen oder darum, dass Entscheidungen überhaupt möglich sind ?
5. Wäre eine Beschleunigung der Entscheidungswege im Klinikum auch als Eigenbetrieb der Stadt herbeizuführen ?
6. Welche Hindernisse stehen der Schaffung flacherer Hierarchien im Eigenbetrieb entgegen ?
7. Gab es Gespräche zwischen Verantwortlichen der Stadt und der an einem Kauf des städtischen Klinikums interessierten Firma Helios ?

Rainer Keil
Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Böck
Stadtverordneter